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小髙 徹 会長 

皆様方のご協力で 1 年間会長を務める事

が出来ました。 

本当にありがとうございました。 

ニコニコです。 

高野 祐二 会員 

先週、ゴルフコンペで優勝しました。 

ニコニコです。 

大越 将司 会員 

先週金曜日、新旧会長幹事会に参加致しま

した。小髙会長に代わり、出席頂きました

小倉直前会長、ありがとうございました。 

 

 
 
 
 

 
小髙 徹 会⾧ 

 
                

皆さん、こんにちは。 
いよいよ、2022-2023 年度、小髙、髙山年度も、本

日がこの会場にて皆様の前で会⾧としてごあいさつ
するのも最後となりました。私自身、ロータリー経験
も浅く、1 年間、会⾧の職が務まるか不安でのスター
トではありましたが、今日まで、こうして皆さまのご
協力を頂き、何とか 1 年間務めることが出来ましたこ
とにお礼申し上げます。 
 また、昨年以来、コロナ感染が減少したとはいえ、
クラブの状況を考えますと高齢者の方々が多いゆえ、
「例会の回数を減らして」とも、思いましたが、毎回
の希望者が多く、2022-2023 年度は食事無しの期間も

ありましたが、年間 42 回の例会を開催いたしました。その間、ガバナ公式訪問、地
区大会、3 クラブ合同ゴルフ大会、クラブ例会 1,000 回記念夜間移動例会、産業文化
祭でのバザー、ヴィラ外房で開催された、ＩＭ（インターシティミーティング）当
クラブがホストとなり開催された第 7 グループ親睦ゴルフコンペ、地区研修・協議
会、間挟んで他クラブとのロッテマリン球場での野球観戦、親クラブであります茂
原中央ロータリークラブ 30 周年記念式典、翌日行なわれたチャリティゴルフ大会な
ど、その他各研修会、ＺＯＯＭミーティングの参加などにも、積極的にご協力頂き
ました事に、心より感謝申し上げます。 
 私の年間目標は、「奉仕」「親睦」「健康」をテーマにかかげました。 
 第 1 番目は「奉仕」です 
「クラブ奉仕」は会員同士の関係を育み、積極的な会員増強を実行して活気あるク
ラブづくりを行なう事です。 
「職業奉仕」は、すべてのロータリーアンが倫理と高潔さをもって仕事にあたり、
職業の知識や、スキルを社会のニーズ解決のために、進んで役立てる事です。 
「社会奉仕」はすべてのロータリーアンが地域の人々の暮らしを豊にしより良い社
会づくりに貢献する事です。 
「国際奉仕」は、国際的なプロジェクトでボランティアをしたり、海外のパートナ
ーとの共同活動を通じて、平和と相互理解を推進する事です。 
「青少年奉仕」は、インターアクト、ロータリー青少年指導者養成プログラム「RYLA] 
ロータリー青少年交換留学などを通じて、青少年や若い世代の社会人がリーダーシ
ップ能力を伸ばせるように支援する事です。とあります。五大奉仕をもっと理解し
実践して行かなければと感じています。今後の課題と致します。 
 第 2 番は「親睦」です。 
 当クラブの今年度の出席率は平均 79.9％でした。例会の出席率を上げられる様、
努力しましたが、80％の出席率には届きませんでした。次年度の大越会⾧、星野年
度では、出席率 80％を超えて頂きたいと思います。 
 第 3 番目は、「健康」です。 
 健康に関しましては、コロナ禍でのスタートと言う事もあり、年間を通じて、例
会会場が使用出来ない以外は、休会とせずに通常例会を開催致しました。 

例会日 6 月 21 日 6 月 7 日 

会員数 31 31 

出 席 16 17 

欠 席 15 14 

Ｍ Ｕ   0 0 

免 除 9 8 

出席率 80.65% 80.65% 

■クラブ創立：2000 年 1 月 13 日                

■例会日：水曜日（12：30～13：30） 

■例会場：中部コミュニティセンター  

TEL 0475-73-3337 FAX 0475-73-4360     

■事務所：〒299-3251 

大網白里市大網450-6 ユアサビル2階  

TEL 0475-70-0200 FAX 0475-70-0222 

■会 長：小髙 徹   幹 事：髙山 義則  

■広報・公共イメージ向上委員会  

委員長 高野 祐二・会報担当 石田 英世  
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大網ロータリークラブ
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会長挨拶 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

髙山幹事より 
 
〇第 1 回 国際支援音楽祭 頑張れウ

クライナ in 東金について 
 
当クラブでは 10 枚のチケットを購入さ
せて頂きました。 
参加ご希望の方は、小髙直前会⾧よりご
購入下さい。 
 
チケット 1 枚/3,000 円 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
会員氏名 綿貫 一男 会員 
 
入 会 日 2023 年 7 月 5 日 
 
職業分類 税理士 
 
役 職 名 代表社員 
 
 
次年度は 1 名の新会員を迎えてのスター
トとなります。 
これからの活動に向けて一緒に出来る事
を嬉しく思います。 
宜しくお願い致します。 
 
 

出席に関しましてもご本人の判断にまかせての例会と致しました。 
 
大網ロータリークラブ「1,000 回記念移動例会」に於いては浦安からの屋形船での記
念移動例会では、数名の方が、コロナの陽性反応が出てしまい感染された皆様には、
大変申し訳なく思っております。深くお詫び申し上げます。 
 
取組む目標として 
① 会員増強 （男性 1 名、女性 1 名）と致しました。 

7 月より、山岸会員のご紹介で、渡邉孝太会員が入会されました。 
職業分類も弁護士という事で、様々な相談等あるかと思いますが宜しくお願い 
致します。 

  また、今年度 6 月末付けを持ちまして 2 名の退会者を出してしまいました。   
ご本人とも、何とか考え直して頂ける様、努力いたしましたが、私の力不足で 
退会する事となりました。 

 
② 広報活動の強化 
  （SNS,ホームページ）は、リニューアルされましたが、見直しには至りません 

でした。 
  その中で、事務局の椎名さんが、週報を作成し、ホームページには、最新の週 

報が掲載されているかと思います。また、こども食堂への協力は従来通り、皆 
さまのご協力を頂いて今日に至っております。大越会員のご努力が実を結び、 
この度、大手であります、生協、パルシステム様から生成食品等のご協賛を頂 
ける運びとなりました。 

  会員の皆様方には、今後ともこども食堂へのご協力宜しくお願い致します。 
 
③ 親睦活動への取り組み 
  親睦活動に関しましては、年間を通して年間活動が出来たのでは無いかと思っ 

ております。また、3 クラブ合同のゴルフ大会に於いては、ゴルフ同好会会⾧の 
髙野会員、夜間移動例会、屋形船での親睦会、3 月 29 日の大山桜見学等に於い 
ては、吉原親睦リーダー、小倉前会⾧のご協力を頂き、楽しい思い出となりま 
した。ただ、親睦活動は、ゴルフや旅行、酒宴だけが親睦活動では無く、例会 
に出席し皆さんと顔を合わせ共に奉仕活動を行なう事が、最大のロータリーの 
親睦活動だと、思っています。 

 
④ IT 推進活動の取組 
  モバイル等を利用して、様々なコミュニケーションを取れる環境を目指し、月 1 

回は、勉強会をすると、目標を掲げましたが自分自身、勉強不足で人に教える 
知識がありませんでした。今後の私の課題とさせて頂きます。 

  ただ、LINE を通じて、「今」伝えたい事や、こども食堂での報告、例会出席の 
有無など、少しは、前に進んだのかなと思っています。 

  また、前年から、継続されて来ました、スリランカ食堂支援、ネパール識字率 
の向上、米山奨学生の受入れ、こども食堂への協力、支援活動は、大越年度も 
継続してまいります。 

  また、RI 財団の年次寄付、ポリオプラス寄付に於いては、円安、ドル高の中で 
はありましたが、皆様のご協力により、年次寄付、ポリオプラス共に目標を 
クリア致しました。ご協力ありがとうございました。 

  こうして、1 年間会⾧を務めさせて頂きましたが、実現出来なかった事がありま 
す。 

 
① 中、⾧期計画の作成 
  大越、星野年度に私がまとめた「中⾧期計画」の提出 
 
② IT,関係、MY ロータリーの登録の実現・実行 
 
③ 大網病院の建屋のクラブ看板の作成 
  この、3 個の課題は、早急に実施したいと思います。 
  最後になりましたが、この 1 年間皆様のご協力頂きました事に感謝申し上げ、 

終わりの挨拶と致します。 
 
本当にありがとうございました。 

 

幹 事 報 告 

新会員ご紹介 


